

ABSTRAK

Ramadina, 180103040097. *Kontribusi Kecerdasan Intelektual Terhadap Perilaku Prososial Pada Mahasiswa Aktif UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, 2023, Pembimbing: Imadduddin, MA.

Kata Kunci: Kecerdasan Intelektual; Mahasiswa; Perilaku Prososial; UIN Antasari

Perilaku prososial adalah sebuah tindakan memberi manfaat untuk orang lain secara fisik, materi dan psikologis tanpa mengharapkan manfaat dari penerima bantuan. Perilaku prososial melibatkan beberapa proses kognitif salah satunya kecerdasan intelektual. Tetapi masalah yang ada pada mahasiswa sekarang kurangnya kepedulian untuk melakukan perilaku prososial. Maka dari itu, tujuan penelitian ini untuk mengetahui kontribusi kecerdasan intelektual terhadap perilaku prososial pada mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin yang sesuai dengan hipotesis dalam penelitian ini yaitu terdapat kontribusi kecerdasan intelektual terhadap perilaku prososial pada mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa aktif UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2020, 2021 dan 2022 yang berjumlah 5.595 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan *proportional random sampling*. Sampel penelitian diambil menggunakan tabel yang dikembangkan oleh Isaac dan Michael dengan tingkat *error* 5% didapatkan sebanyak 329 sampel responden. Desain pengukuran menggunakan skala kecerdasan intelektual yang diadaptasi dari penelitian terdahulu dengan tingkat reliabilitas 0,891 dan skala perilaku prososial yang dimodifikasi dari penelitian terdahulu dengan tingkat reliabilitas 0,891. Teknik analisis data penelitian ini menggunakan analisis regresi linear sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan tingkat kecerdasan intelektual yang berada pada kategori tinggi sebanyak 51 orang (15,5%), sedang 234 orang (71,1%) dan rendah 44 orang (13,4%). Tingkat perilaku prososial yang berada pada kategori tinggi sebanyak 54 orang (16,4%), sedang 234 orang (71,1%) dan rendah 41 orang (14,3%). Hasil uji hipotesis menunjukkan terdapat kontribusi kecerdasan intelektual terhadap perilaku prososial pada mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 (nilai sig < 0,05) dan sumbangan efektif sebesar 11% sedangkan 89% dipengaruhi oleh faktor lain.